

新ケミカル商事は今年度から新中期ビジョンの2年目に入った。「耐えうる力、儲かる力、アピールする力」の3つの力の強化を主眼に事業活動を推進している。油嶋武晴社長は「前年度は米国などの経済回復、国内の復調などにより、增收増益を達成し、計画もクリアした。一方、今年度はコロナ禍、ウクライナ紛争、円安、原油高など見通しにくい状況となつているが、初心を忘れず、全社一丸となつて目標を達成したい」と述べている。

同社は今年4月に組織

新ケミカル商事

全社挙げてSDGs推進

改定を実施した。化学品事業の強化で、化学品営業部を第一部と第二部に分け、日鉄ケミカル&マテリアルを担当する一部には君津営業部の化学品事業を移管した。

製鉄・機材事業は日本製鉄のコークス類が堅調に推移。資機材販売も順調に伸びてきた。昨年から販売開始したタピオカでんぶんが鉄鋼分野や汚泥処理向けに認知され

り再生樹脂・再生機械販売事業を行つているNC T化学は原料高に苦戦も堅調。NCTフロンティアは東洋化成工業と日興ケミカルを吸収し、グループ内でのメーカーの位置づけを明確化した。

肥料事業は疏安が堅調で土壤改良材エスミンなど自社製品も好調。パインパルプ飼料の生産がフィリピンで始まることがら拡販を目指す。

樹脂事業は東洋スチレンのポリスチレン販売や海外向け特殊樹脂販売が堅調も原油値上げの影響が懸念される。時流に乗

イドスラブ事業はILCのボ

樹脂事業は東洋スチレ

ンのポリスチレン販売や海外向け特殊樹脂販売が堅調も原油値上げの影響